

ABSTRAK

Hanifah Ratna Septana, 126101203186, Dampak Pasar Rakyat Kauman Terhadap Kemajuan Ekonomi Bagi Masyarakat (Studi Kasus Kecamatan Kauman Kabupaten Tulungagung) Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Pembimbing : Ladin, S.H.I., M.H.

Kata Kunci: dampak, pasar, kemajuan ekonomi

Pasar Rakyat Kauman merupakan salah satu Pasar Tradisional yang dibawah naungan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Tulungagung yang didirikan pada tahun 1975 yang terletak pada Desa Kauman, Kecamatan Kauman, Kabupaten Tulungagung dan mengalami pembaruan oleh Pemerintah Daerah Tulungagung pada tahun 2016 sebagai pasar konvensional yang menyediakan barang-barang kebutuhan bagi semua lapisan masyarakat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana Dampak Pasar Rakyat Kauman Terhadap Kemajuan Ekonomi Bagi Masyarakat? 2) Bagaimana Dampak Pasar Rakyat Kauman Terhadap Kemajuan Ekonomi Bagi Masyarakat dikaitkan dengan Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 1 Tahun 2018 tentang Penataan dan Pembinaan Pasar Rakyat, Pusat Perbelanjaan dan Toko Swalayan? 3) Bagaimana Dampak Pasar Rakyat Kauman Terhadap Kemajuan Ekonomi Bagi Masyarakat dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah?

Peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, observasi dan dokumentasi untuk menggambarkan situasi dan kondisi dampak Pasar Rakyat Kauman terhadap Kemajuan Ekonomi di Kecamatan Kauman Kabupaten Tulungagung.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan tentang keberadaan pasar rakyat kauman berguna dalam memberikan lapangan pekerjaan untuk kemajuan ekonomi masyarakat sekitar dalam upaya untuk memenuhi kebutuhan hidup dan mengurangi angka pengangguran.

Sebagai hasil dari penelitian ini, menunjukkan bahwa: 1) Keberadaan Pasar Rakyat Kauman sangat berdampak dalam memberikan kontribusi untuk kemajuan ekonomi dengan menyediakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat. 2) Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung No. 1 Tahun 2018 sebagai pedoman Pasar Rakyat Kauman dalam memberikan kontribusi menyediakan lapangan pekerjaan untuk kemajuan ekonomi bagi masyarakat. 3) Dalam Hukum Ekonomi Syariah keberadaan Pasar Rakyat Kauman menjadi salah satu sumber pahala karena memberikan wadah masyarakat untuk bisa bekerja dan memenuhi kebutuhan hidup dan mengurangi angka pengangguran.

ABSTRACT

Hanifah Ratna Septania, 126101203186, The Impact Of Kauman People's Market On Economic Progress For The Community (Case Study Of Kauman District Tulungagung Regency) Sharia Economic Law Study Program, Faculty Of Sharia And Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Supervisor: Ladin, S.H.I., M.H.

Keywords: Impact, Market, Economic Progress

Kauman People's Market is one of the Traditional Markets under the auspices of the Tulungagung Regency Industry and Trade Office which was established in 1975 located in Kauman Village, Kauman District, Tulungagung Regency and was renewed by the Tulungagung Regional Government in 2016 as a conventional market that provides goods for all levels of society.

The formulation of the problems in this study are 1) How is the impact of Kauman People's Market on economic progress for the community? 2) How is the Impact of Kauman People's Market on economic progress for the Community associated with Tulungagung Regency Regional Regulation Number 1 of 2018 on the arrangement and guidance of people's markets, shopping centers, and convenience store? 3) How is the Impact of Kauman People's Market on Economic Progress for the Community in the Perspective of Sharia Economic Law?

Researchers use qualitative research methods with the type of field research. The data collection techniques used in this research are interviews, observation and documentation to describe the situation and conditions of the impact of the Kauman People's Market on Economic Progress in Kauman District, Tulungagung Regency.

The purpose of this study is to explain the existence of the Kauman People's Market, which is useful in providing jobs for the surrounding community in an effort to fulfill their needs and reduce unemployment.

As a result of this research, it shows that: 1) The existence of Kauman People's Market is very impactful in contributing to providing economic progress for the community. 2) Regional Regulation of Tulungagung Regency No. 1 of 2018 as a guideline for Kauman People's Market in contributing to providing jobs for the community. 3) In Sharia Sharia Economic Law, the existence of Kauman People's Market is one of the sources of reward because it provides a place for people to be able to work and fulfill their needs and reduce unemployment.

المخلص

حالة دراسة) المجتمع توظيف على الشعبي كومان سوق أثر، 126101203186 سبتانية، راتنا حنيفه والعلوم الشريعة كلية الشرعي، الاقتصادي القانون دراسة برنامج، (تولونغاغونغونغ مقاطعة كومان منطقة ح. م. ا، ح. س. لادين، المشرف، 2024، الله، رحمة علي سيد جامعة القانونية،

العمالة السوق، التأثير، المفتاحية الكلمات

في والتجارة الصناعة مكتب رعاية تحت التقليدية الأسواق أحد هو الشعبي كومان سوق محافظة كومان، منطقة كومان، قرية في ويقع 1975 عام في تأسس الذي تولونغاغونغونغ محافظة السلع يوفر تقليدي كسوق 2016 عام في الإقليمية تولونغاغونغونغ حكومة قبل من تجديده وتم تولونغاغونغ المجتمع مستويات لجميع

للمجتمع العمل فرص على الشعبي كومان سوق تأثير يكون كيف (1 هي الدراسة هذه في المشاكل صياغة باللائحة المرتبط المحلي للمجتمع العمل فرص على الشعبي كومان سوق تأثير يكون كيف (2 المحلي؟ توظيف على الشعبي كومان سوق تأثير هو كيف (3 تولونجاجونج؟ محافظة في 2018 لعام 1 رقم الإقليمية الإسلامية؟ الشريعة منظور من المجتمع

في المستخدمة البيانات جمع تقنيات وتنتمثل. الميداني البحث بنوع النوعي البحث أساليب الباحثون يستخدم على الشعبي كومان سوق تأثير وظروف حالة لوصف والتوثيق والملاحظات المقابلات في البحث هذا تولونغاغونغونغ محافظة في كومان منطقة في العمالة

به المحيط للمجتمع عمل فرص توفير في الشعبي كومان سوق وجود توضيح هو الدراسة هذه من الغرض البطالة من والحد احتياجاتهم لتلبية محاولة في

توفير في المساهمة في للغاية مؤثر الشعبي كومان سوق وجود أن (1 يلي ما تبين البحث، لهذا ونتيجة توجيهي كمبدأ 2018 لعام 1 رقم تولونغاغونغونغ محافظة الإقليمية اللائحة (2. المحلي للمجتمع العمل فرص في الشعبي كومان سوق وجود يعد (3. للمجتمع العمل فرص توفير في المساهمة في الشعبي كومان لسوق احتياجاتهم وتلبية العمل على قادرين ليكونوا للناس مكاناً يوفر لأنه الثواب مصادر أحد الإسلامية الشريعة البطالة من والحد